

JJS-Stiftungsrat für Amtsperiode bis 2025 gewählt

Sehr geehrte JJS-Versicherte

Im Informationsschreiben vom 26. April 2024 haben wir Sie über die Neuwahl von zwei Stiftungsratsmitgliedern als Arbeitnehmervertreter informiert. Da bis zum Ende der Eingabefrist vom 31. Mai 2024 keine Nominationen für weitere wählbare Kandidatinnen und Kandidaten eingereicht wurden, gelten die vorgeschlagenen Personen **Michael Schmitz**, Sulzer, und **Mathias Zadrazil**, Nicht-Sulzer-Firmen, als gewählt.

Thomas Zickler, der frühere Arbeitnehmer-Vertreter wurde von Sulzer neu als Arbeitgeber-Vertreter gewählt.

Der JJS-Stiftungsrat setzt sich für die verbleibende Amtsperiode bis 2025 wie folgt zusammen:

- **Marius Baumgartner**, Arbeitgebervertreter Sulzer und Präsident (bisher)
- **Rolf Brändli**, Arbeitgebervertreter Nicht-Sulzer-Firmen (bisher)
- **Thomas Zickler**, neu Arbeitgebervertreter Sulzer (bisher)
- **Michael Schmitz**, Arbeitnehmervertreter von Sulzer-Firmen (neu)
- **Mathias Zadrazil**, Arbeitnehmervertreter von Nicht-Sulzer-Firmen (neu)

Die Mitglieder des JJS-Stiftungsrats danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und freuen sich, Ihre Interessen zu vertreten.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Peter Strassmann (052 262 41 05).

Freundliche Grüsse
Johann Jakob Sulzer Stiftung



Marius Baumgartner
Stiftungsratspräsident



Peter Strassmann
Geschäftsführer

JJS Foundation Board elected for term until 2025

Dear JJS members,

In our letter dated 26 April 2024, we informed you about the election of two new members of the Board of Trustees as employee representatives. Since no nominations for further eligible candidates were put forward by the submission deadline of 31 May 2024, the proposed candidates – **Michael Schmitz**, on behalf of Sulzer, and **Mathias Zadrazil**, on behalf of non-Sulzer companies – are considered to have been elected.

Thomas Zickler, formerly the employee representative, was elected by Sulzer as its new employer representative.

The JJS Foundation Board will be composed for the remainder of its term of office until 2025 as follows:

- **Marius Baumgartner**, employer representative for Sulzer and Chairman (to date)
- **Rolf Brändli**, employer representative for non-Sulzer companies (to date)
- **Thomas Zickler**, new employer representative for Sulzer (to date)
- **Michael Schmitz**, employee representative for Sulzer companies (new)
- **Mathias Zadrazil**, employee representative for non-Sulzer companies (new)

The members of the JJS Foundation Board would like to thank you for your trust and look forward to representing your interests.

Should you have any queries, please do not hesitate to contact Peter Strassmann at 052 262 41 05.

Yours sincerely,
Johann Jakob Sulzer Foundation



Marius Baumgartner
Chairman of the Board of Trustees



Peter Strassmann
Managing Director